
Solicitan  proyecto  integral
de pavimentación y alumbrado
público en Santa Rosalía

La Paz, Baja California Sur (BCS). A través de un boletín de
prensa por parte del Congreso del Estado de Baja California
Sur se informó que, se  aprobó solicitarle al Gobernador del
Estado, Víctor Manuel Castro Cosío, que realice un proyecto
integral  de  pavimentación,  señalización,  cruce  peatonal  y
alumbrado público en la Colonia Zaragoza en Loreto y en la
Colonia Los Frailes en Santa Rosalía, a fin de garantizarle a
la  ciudadanía  funcionabilidad  y  seguridad  en  el  transito
diario.

La proposición con punto de acuerdo fue presentada por la
diputada Paz del Alma Ochoa Amador para alzar la voz por los
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habitantes del XIII Distrito y encontrar una solución tangible
ante las añejas problemáticas existentes.

Al referirse al caso particular de la colonia Zaragoza, una de
las más emblemáticas de Loreto, Ochoa Amador puntualizó que
los habitantes viven penurias durante la temporada de lluvias
al quedar incomunicados del resto de la ciudad por el cauce
del arroyo San Thelmo. En cuanto al tema de la Colonia Los
Frailes, en Santa Rosalía, expuso la situación de más de 700
personas  entre  estudiantes  y  familias  que  se  ven  en  la
necesidad de atravesar el lecho del arroyo de Santa Águeda
durante el día, acceso que no cuenta con las condiciones de
ser transitado con seguridad, carente de banquetas, alumbrado
público  e  higiene,  situación  que  pone  en  riesgo  sus
vida, razón por la cual solicitaron al ejecutivo del estado
considere  la  posible  construcción  de  la  infraestructura
necesaria para que los ciudadanos de Santa Rosalía puedan
transitar con seguridad por el tramo vial.

Así  miso,  en  última  sesión  ordinaria  del  pasado  periodo
ordinario, la proposición con punto de acuerdo fue aprobado
por la totalidad del pleno para hacer llegar la solicitud al
titular del Ejecutivo Estatal, concluyó el boletín de prensa.


